

Skitour Piz Scaletta 2992 müM

Tourenleiter: Hans Koller
Anzahl Teilnehmer: 8
Datum: Samstag 28.03.2015
Ziel: Piz Scaletta (2992 müM)
Talort: Bivio, Stalveder (1713 müM)
Abfahrt Altstätten Platten Stark 05.30 Uhr / Ankunft 15.00 Uhr
Fahrtdauer / Pausen: An- und Rückreise mit dem Auto ca 1 ¾ h / vier Stunden Aufstieg (mit Pausen)

Zusammenfassung: Statt wie geplant am Sonntag nutzten wir das Schönwetterfenster am Samstag davor. Acht Teilnehmer freuten sich darüber und genossen herrliche Frühlingsschneebedingungen am Julier. Aufgrund des schon länger ausbleibenden Niederschlags fanden wir keinen Pulverschnee, dafür schönste Firnverhältnisse vor.



Tourenbericht:

Wer früh startet hat mehr vom Leben... Der letzte Tag vor der Sommerzeitumstellung begann für die acht Teilnehmer früh. Kurz nach sieben Uhr stiegen wir ab Stalveder, zuerst noch im Schatten, dann aber bald in der Sonne die erste Steilstufe auf. Die harte Unterlage gab uns einen ersten Eindruck über die am Berg herrschenden Schnee- und Spurenverhältnisse. Der Wind hat auf der ganzen Aufstiegs spur „ganze Arbeit“ geleistet. Eine harte, kompakte Unterlage bis auf den Gipfel. Unter dem Crap da Radons querten wir ins Val Gronda. Bei der zweiten Rast konnten wir unser Tagesziel, den Piz Scaletta erkennen. Ca 100 m unterhalb des Gipfels entschieden wir uns die Harscheisen zu montieren. Der steiler werdende Hang barg seine Tücken in sich und wir waren froh über unseren Entscheid. Mit dem Wind als ständigen Begleiter stiegen wir den letzten Abschnitt zu Fuss auf den höchsten Punkt. Etwas im Windschatten konnten wir sogar die verdiente Mittagsrast machen. Die Abfahrt war, je weiter hinunter wir uns bewegten, ein grösserer Genuss. Die Mittagssonne raute die harte Oberfläche grad „so richtig“ auf. Unsere Skier hinterliessen eine feine Spur auf dem Schnee. Kein Pisten-Bully hätte die Hänge besser präparieren können. Etwas oberhalb der parkierten Autos genossen wir noch einmal die wärmende Sonne. Der Aufbruch zum letzten Teilstück war anfänglich etwas mühevoll. Aber die anschliessenden Sulzschneeverhältnisse liessen unsere Gedanken wieder an unsere Lieblingsbeschäftigung dem Skifahren zuwenden. Mit dem „Abrechnungsbier“ auf der Sonnenterrasse schlossen wir die tolle Tour ab.

Teilnehmer:

Anke Bertrand, Monika Bauer, Otmar Wüst, Daniel Zoller, Benno Tiziani, Bernhard Grünenfelder, Jan Roosemalen, Hans Koller (TL)

Fotos:



Auf dem Piz Scaletta (2992 müM)



Einer der Nachbarn, der Piz Platta

